

GESAMTPERSONALRAT AKTUELL

Mitteilungen für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und Interessenvertretungen der
bremischen Verwaltungen und Betriebe



Auskunft erteilt: Irene Purschke
Telefon: 2639

- Rundschreiben Nr. 2 vom 27. Februar 2020

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der dritte Gesundheitsbericht des bremischen öffentlichen Dienstes 2018/19 ist da.

10 Jahre Dienstvereinbarung Betriebliches Gesundheitsmanagement - wo stehen wir? ist das Schwerpunktthema des Gesundheitsberichts. Anlässlich des 10-jährigen Bestehens der Dienstvereinbarung wurde vom Referat 33 des Senators für Finanzen eine Befragung der Verantwortlichen der Dienststellen zum Entwicklungsstand ihres Betrieblichen Gesundheitsmanagements durchgeführt. In den Tabellen ab Seite 34 kann abgelesen werden, wie unterschiedlich die Dienststellen aufgestellt sind.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass die Freie Hansestadt Bremen mit der Umsetzung des Betrieblichen Gesundheitsmanagements im Vergleich zu anderen Bundesländern schon viel erreicht hat.

Im Gesundheitsbericht werden auch wieder gute ressortübergreifende Praxisbeispiele zur Umsetzung des Betrieblichen Gesundheitsmanagements (BGM) genannt.

Weitere interessante Themen sind:

- Erfahrungsbericht über das erste Jahr der Sozialberatung
- Neues Instrument des BGM - Unterstützungskonferenz Fehlzeiten (UKF)
- Lehrgang für BEM-Beauftragte

Mit freundlichen Grüßen

Lars Hartwig
stellv. Vorsitzender

Anlage